



教育立市宣言にかかる推進施策

杵築市では、平成25年4月1日に「教育立市」を宣言しました。「ひとが育ち、輝くまちづくり」を進めるため、教育が果たす役割を自覚し、地域総ぐるみで協働して取り組もうとするものです。

そこで、教育に関わる様々な取り組みを、「現在実施しているもの」・「実施しているものを再構成したもの」・「新しく行うもの」等の視点で16のプランに整理し具体化を進めています。その一部をご紹介いたします。

実施主体	求められる教育の姿	事業内容
家庭	親子が共に学び、育ち合う家庭教育	家庭読書のすすめ 充実した家庭学習のすすめ 子育てのための「杵築っ子8つのめあて」 日常的実践力を高める 「日めくりカレンダー」
		個を伸ばす30入学級の実施 学力・体力の向上 命を守る安心・安全な校舎 キャリア教育、職場体験学習の推進 よりよい学習・体育・文化のための充実した補助制度 学校給食の地場産物の活用
		優れた影響力のある地域社会に存在する人、物、自然等を活用して地域に根付いた教育
		「杵築教育の日(11月1日)」の制定
学校	すべての子どもたちが輝く教育、「生きる力」を育む教育	今年度から、市独自で、小学校3年生から6年生を対象に実施中です。
地域	優れた影響力のある地域社会に存在する人、物、自然等を活用して地域に根付いた教育	自分にあったスポーツを発見したり、楽しさを知ったりすることで、生涯スポーツの基盤を育成することを目的に、今年度5月より実施中です。
全体		

		【見直しのポイント】			
		①対象業種の追加・今までの対象業種に加え、新たに「旅館業(下宿を除く)、情報サービス業等」が追加されました。 ②資本金の規模に応じた償却設備取得価格の下限額の引下げ(下記の表をご覧ください)			
製造業・旅館業	改正前	取得額	2,000万円以上の新增設		
	改正後	資本金	1,000万円以下	1,000万円超~5,000万円以下	5,000万円超
農林水産物等販売業・情報サービス業等	改正前	取得額	2,000万円以上の新增設		
	改正後	資本金	5,000万円以下	5,000万円超	500万円以上
中小企業経営者の皆さんへ					

詳しい内容は杵築市ウェブサイトをご覧ください。
問い合わせ】商工観光課(☎0978-62-3131)



杵築が、元気な子どもの育つ街となるために、感染症の蔓延をどのように予防すべきか、シリーズで学びます。シリーズ10回目は、伊藤小児科の伊藤佑士先生に、ポリオについて伺いました。

ポリオとはどのような感染症ですか?

ポリオは、「小児まひ」とも呼ばれる乳幼児がかかることが多い病気です。多くの場合は感染しても病気としての症状はあらわれず、知らない間に免疫ができます。しかし発症すると、主に足または手に左右非対称の弛緩性麻痺を生じ、後遺症として運動障害を残します。

のべ64名からご応募いただき、現在、小学校国語部会において標語の選定中です。

今年度から、市独自で、小学校3年生から6年生を対象に実施中です。

自分にあったスポーツを発見したり、楽しさを知ったりすることで、生涯スポーツの基盤を育成することを目的に、今年度5月より実施中です。

日本ではポリオは発生していないと聞きました。
ポリオウイルスは、人から人へ感染します。口から体内に入り、腸の中へ増えることで感染し、排泄された便を介して、さらに他人に他の人に感染します。

なぜワクチンは経口(飲むタイプ)から注射になつたのですか?

昭和35年のポリオ大流行を機に、輸入経口生ポリオワクチンの緊急接種が行われ、流行は急速に鎮静化されました。昭和59年以降、国内では野生のポリオウイルスによる感染はありません。しかし、アフリカ、東南アジアの一部では依然として野生

一方、注射によって接種することはあります。また、このワクチンを接種した人から、ワクチン未接種者へウイルスが二次感染することがあり、問題になります。二百万接種あたり1人の頻度で、強い免疫ができますが、約二三百接種あたり1人の頻度で、弱い免疫があります。

秋の頂上へどうぞ! オータムジャンボ宝くじ
1等・前後賞あわせて
2013年
新市町村
振興宝くじ
3億9千万円!
■売り切れしだい発売終了 ■1枚300円
■発売期間: 9/20~10/11まで ■抽選日: 10/18
この宝くじの収益金は市町村の明るいまちづくりや環境対策、高齢化対策など地域住民の福祉向上のために使われます。

どのように感染するのですか?
日本ではポリオは発生していないと聞きました。

のポリオウイルスによるポリオ患者が発生しているため、感染者が気づかずに日本に帰国(または入国)してしまった人が、免疫を持たない人が増え、免疫を受けない人が増え、持ち込まれたポリオウイルスから、再びポリオが流行するおそれがあります。予防接種を受けない人が増えると、成田空港周辺の地域では、ポリオワクチン接種を全員にするようになりました。

大人もポリオに感染しますか?

はい。決して子どもだけの病気ではありません。一般に成人がポリオに感染すると、症状が酷くなり、麻痺を起こす確率が高くなります。海外、特にポリオ常駐地に勤務に就いたりする場合は、是非、ワクチンの追加接種を受けてから出かけてください。

広報きつき <<< 平成25年9月号 <<<